

IMAGES AÉRIENNES.

Ça plane pour eux !

Yann Romanson et Omblin de La Grandière réalisent des reportages par le biais d'images aériennes. Découverte d'un couple qui vit au septième ciel.

L'histoire de Yann et Omblin, c'est celle de deux parcours complètement différents qui se sont croisés avant de se lier. C'est aussi celle d'un destin, qui, malgré des péripéties, a su tourner leurs aventures vers des rêves réalisés.

Des chemins distincts

Avant de se rencontrer, chacun suivait une route bien différente. Omblin rêvait d'être reporté mais la vie est faite de circonstances qui obligent à des choix contre nature. Finalement, l'envie sera plus forte et à 25 ans, la voilà partie pour un tour du monde en volier avant qu'elle ne découvre sa seconde patrie : le Brésil.

Journaliste de presse nautique internationale, elle allie son besoin constant de découverte avec son travail et passe du papier à la télé pour mieux restituer l'ambiance de ses documentaires, notamment pour TV Globo. « *Le Brésil m'a mis le pied à l'étrier* » explique-t-elle.

De son côté, Yann travaille dans l'audiovisuel depuis 2002. D'abord caméraman sur terre puis sur la mer, il rejoint



Omblin et Yann, dans leur petit avion multi-axes, ont parcouru le monde entier.

les airs quelques années plus tard. « *Mon papa pilotait. Je n'avais qu'une envie : voler tout seul* » affirme-t-il. Du petit avion multi-axes au paramoteur en passant par l'hélicoptère et le drone, Yann est un pilote chevronné. Les gênes du pilote se sont transmises dans la famille.

Une histoire de coïncidences

« *Nous nous sommes mis ensemble avant de travailler* » se rappelle Omblin.

Pourtant, ce n'était pas gagné pour le couple puisque cette dernière se méfiait de Yann. Il a fallu des répétitions de rencontres inattendues pour que l'un s'accroche à l'autre. Depuis, les deux Sud-Girondins ne se lâchent plus et poursuivent leur chemin commun. « *La vie nous a donné des ailes, on vole ensemble* » philosophe Omblin. Un long vol de plusieurs années qui a abouti avec Pixelair, leur société de productions audiovisuelles. « *Il y a une symétrie*

assez parfaite car nous avons nos compétences » poursuit-elle. Yann est pilote, chef opérateur, caméraman et monteur et Omblin utilise sa capacité à valoriser cela dans la production. Le travail du duo les a amenés à voyager dans le monde entier et à réaliser des reportages pour « *Thalassa* », « *Des Racines et des Ailes* », « *Le Grand Tour* » (France 3), « *La Plus Belle Région de France* » (M6) ou encore « *Le Brésil par la côte* » (Arte).

« Tout est beau en aérien »

Une fois à bord, le sentiment dans les airs est toujours le même. « *J'ai l'impression que la Terre tourne sans moi. Tout est beau en aérien* » décrit Yann. Omblin ajoute : « *C'est une prise de conscience de ce qu'il se passe. La Terre, quand tu la vois en l'air, elle est vraie. Elle dit tout* ».

Depuis trois ans, ils habitent une péniche appelée « *Marajo* » à Castets-en-Dordhe. Ils ne regrettent pas ce choix pour le cadre de vie. « *Je ne peux pas vivre loin de l'eau. Le nom Marajo est une embouchure de l'Amazone. Cela a été un lieu de vie pour moi et cela colle avec l'Entre-deux-Mers qui a un décor très amazonien* » argumente Omblin. Quand ils ne sont pas sur l'eau du canal de la Garonne, Yann et Omblin volent dans leurs propres ailes, mais ils n'oublient jamais de garder les pieds sur terre.

Damien Pavis

Repères

115.

La TV Globo, dans laquelle Omblin a travaillé, est disponible dans 115 pays, dont la France. Elle est la première chaîne du pays en terme de nombre de téléspectateurs et est l'une des premières dans le monde entier.

Des aventuriers des airs

« *Les Aventureurs* », c'est le nom de l'émission créée par Omblin et Yann. Leur défi est de voyager dans toute la France en 80 jours. Disponible sur Youtube, l'émission est à voir pour découvrir les richesses naturelles et historiques de la France.

Le local mis en avant

Désormais, le couple travaille sur des projets locaux dont l'émission « *Bastides de Garonne* » qui va mettre en avant les richesses locales. Les villes de La Réole et Saint-Macaire en feront parties.